

- 1314 -

Viva Jesús y interese en mi hija Saturnina



He llegado, gracias a Jesús y a Teresa, sin novedad a esta Guernica, y estoy descansando so el árbol secular de venerandas y cristianas tradiciones.

Me maravillo en esta tierra, de vegetación tan rica en estos valles, de costumbres tan cristianas y patriarcales en estas gentes! Parece esto otro mundo. Ayer empecé la novena en obsequio de vna S.ª Madre, y creo van a sacar mucho fruto estas buenas gentes de la amable compasión. No sé que tiene la gran Santa de aquí braca puntos estratégicos. ¡Oh! si nos concedes en estas tierras la bendición! Hágalo como sabe y puede. Me fui a las 12 de la residencia de Maella en Zaragoza donde subieron conmigo a visitar a la Virgen del Pilar, por haberles pagado el viaje mi tío Mn. Catalá y el Sr. Juan de Batea, que me acompañaron a Maella. Se quedaron en casa M. Pepe Casadó, y regresarán mañana 30 para abrir las clases el primer de setiembre.

Todas buenas y contentas.

¿Cómo seguís? supongo habrás recibido una mía que te mandé a Tarragona, y habrás obrado según las instrucciones que te daba. Bendiga la Santa nuestras intenciones si ha de ser a su mayor gloria.

Procura que en S. Carlos estén el día primero de setiembre las Hnas. Rosario, Beltrán y Petra y Guilla-
mon; a no ser que venga mejor otra combinación a vues-

Viva Jesús y su Teresa en su hija Saturnina

He llegado gracias a Jesús y a su Teresa, sin novedad a ésta de Guernica, y estoy descansando so el árbol secular de venerandas y cristianas tradiciones.

¡Que hermosa es esta tierra, qué vegetación tan rica en estos valles! ¡Qué costumbres tan cristianas y patriarcales en estas gentes!. Parece esto otro mundo. Ayer empecé la novena en obsequio de nuestra Santa Madre, y creo van a sacar mucho fruto estas buenas gentes, que la aman con pasión. No sé que tiene la gran Santa que así busca puntos estratégicos. ¡Oh si nos concede lo que le pedimos en estas tierras de bendición! Hágalo como sabe y puede.

Me dejé a las Hnas. de la residencia de Maella en Zaragoza, a donde subieron conmigo a visitar a la Virgen del Pilar, por haberles pagado el viaje mi tío Mn. Catalá y el Sr. Cura de Batea, que me acompañaron a Maella. Se quedaron en casa Mn. Pepe Casadó y regresarán mañana 30 para abrir las clases el primero de septiembre.

Todas buenas y contentas

¿Cómo seguís? supongo habrás recibido una mía que te mandé a Tarragona, y habrás obrado según las instrucciones que te daba. Bendiga la Santa nuestras intenciones si ha de ser a su mayor gloria.

Procura que en S. Carlos estén el día primero de septiembre las Hnas. Rosario, Beltrán y Petra y Guilla-

1313-
tra discreción. En esta fecha escribo a la Hna. Llorach
p. q. mande a ésa a la Hna. Beltrán. Si la Hna. Petra
conviene q. suba a ésa, hazlo, y vaya allá Rosario, Beltrán,
y si ha descansado, la Hna. Agustina, como antes.
Son gente aquella muy querellosa, y no conviene por
nuestra parte darles motivo.
Ya te decía q. hasta el día 4 podías escribir
a ésta. Después pienso de regreso pasar por
Tarragona, y tal vez Barron, o una u otra y
era. Escribo a M. Banzo de Huesca diciéndole como
está votada favorablemente la Hna. Lorenza. Les escribí
con ella al principio de su llegada, y ha ya dos meses
y ni siquiera han contestado. ¡Qué gente! ¡Válganos Santa
Jesus! A esas h. a' todas mis encomiendas.
Mucho las he recordado y recuerdo. El Sr. Patrocinio
beracion les pedí q. les p. siempre les traspasase el corazón,
y viviesen en su vida de amor divino.
A todas diles y encárgales q. observen el silencio,
el recogimiento, la obediencia y la caridad fraternal.
Que no sean nada a mujeres, y q. aumenten los intereses de
Jesus, no los de Satanás.
Va una hoja del célebre árbol de Guernica.
Estas gentes muy obsequiosas.
Orad por vuestro D. y lo. f. os bendice y
mucho os estima en el Señor
Escribe tú a la Hna. Llorach
encargándole venga a ésa para el 1º
de septiembre con la Hna. Beltrán.
Guernica (por Bilbao)
28/8/80.

tra discreción. En esta fecha escribo a la Hna. Llorach para que mande a ésa a la Hna. Beltrán. Si la Hna. Petra conviene que suba a ésa, hazlo, y vaya allá Rosario, Beltrán, y si ha descansado, la Hna. Agustina, como antes. Son gente aquella muy querellosa, y no conviene por nuestra parte darles motivo .

Ya te decía que hasta el día 4 podías escribir a ésta. Después pienso, de regreso, pasar por Zaragoza, y tal vez Barcelona, y si no, Tarragona y ésa.

Escribe a Mn. Banzo, de Huesca, diciéndole cómo está votada favorablemente la Hna. Lorenza. Les escribí con ella al principio de su llegada, y ha ya dos meses y ni siquiera han contestado. ¡Qué gente! ¡Válganos Santa Teresa de Jesús!

A esas Hnas. a todas mis encomiendas. Mucho las he recordado y recuerdo. El día de la Transverberación le pedí que el Serafín las traspasase el corazón y viviesen y muriesen vida de amor divino.

A todas diles y encárgales que observen el silencio, la obediencia y la caridad fraternal. Que no sean nada mujeres, y que aumenten los intereses de Jesús, no los de Satanás.

Va una hoja del célebre árbol de Guernica. Estas gentes muy obsequiosas.

Orad por vuestro P. y C. que os bendice y mucho os estima en el Señor.

Escribe tú a la HNA. Llorach encargándole venga a ésa para el 1º de septiembre con la HNA. Beltrán. Guernica (por Bilbao) 28/8/80. Enrique de O.